

Bupati Asahan Meresmikan Ruang PICU Dan NICU RSUD HAMS Kabupaten Asahan

Edward Banjarnahor - ASAHAN.INFORMAN.ID

Dec 16, 2024 - 19:24



ASAHAN, Indonesiasatu.co.id - Bupati Asahan H. Surya, Bsc meresmikan ruangan PICU (Pediatric Intensive Care Unit) dan NICU (Neonatal Intensive Care Unit) Rumah Sakit Umum Daerah H. Abdul Manan Simatupang Kabupaten Asahan, Sumatera Utara, pada Senin, (16/12/2024). Turut hadir dalam kesempatan tersebut Wakil Bupati Asahan, Sekretaris Daerah, Asisten Administrasi Umum, Direktur RSUD HAMS, OPD, Direktur RSUD Tanjung Balai, Labuhan Batu Utara, dan Batu Bara, Direktur Rumah Sakit Swasta di wilayah

Kabupaten Asahan, Pimpinan BPJS Cabang Kisaran, Dokter Spesialis di lingkungan UPTD RSUD HAMS, Dewan Pengawas dan tamu undangan.

Direktur RSUD HAMS, dr. Kurniady Sebayang dalam laporannya menyampaikan, peresmian hari ini merupakan bagian dari komitmen UPTD RSUD HAMS untuk memberikan pelayanan kesehatan terbaik. "Kami merasa bangga dapat menghadirkan layanan PICU dan NICU yang akan memberikan manfaat besar bagi masyarakat, khususnya anak-anak dan balita yang membutuhkan perawatan yang intensif", ujarnya.

Dirinya juga melaporkan bahwa ruangan PICU adalah ruangan untuk layanan perawatan intensif yang dikhususkan untuk anak-anak dengan kondisi medis serius, sementara NICU adalah ruangan untuk layanan yang dirancang untuk bayi baru lahir yang membutuhkan perawatan khusus.

"Dengan fasilitas ini, diharapkan kita dapat memberikan pelayanan yang sesuai dengan standart tertinggi dalam bidang perawatan kesehatan, meningkatkan harapan hidup serta kualitas hidup pasien kecil kita", harapnya.

Selanjutnya, Kurniady juga menyampaikan bahwa fasilitas modern saja tidak cukup. Oleh karena itu, dirinya juga telah menyiapkan SDM yakni Dokter Spesialis, perawat, dan tenaga pendukung yang telah terlatih dan berdedikasi tinggi untuk mengoperasikan layanan ini.



Sementara Bupati Asahan H. Surya, Bsc menyampaikan pelayanan kesehatan adalah salah satu kebutuhan dasar masyarakat yang harus diprioritaskan. Karenanya, kehadiran layanan PICU dan NICU ini merupakan sebuah langkah besar dalam meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan, khusus untuk anak-anak dan balita yang membutuhkan perawatan intensif.

"Kami menyadari bahwa anak-anak dan balita adalah generasi penerus bangsa.

Oleh karena itu, memastikan mereka mendapatkan pelayanan medis terbaik adalah investasi untuk masa depan yang lebih baik", terang Bupati.



Selanjutnya, Bupati mengucapkan terimakasih dan mengapresiasi semua pihak yang telah berperan aktif dalam mewujudkan fasilitas ini, mulai dari Pemerintah Pusat, Pemerintah Daerah, Manajemen Rumah Sakit hingga tenaga medis yang siap mengoperasikan layanan ini.



Kalaborasi dan kerja keras semua pihak adalah kunci keberhasilan hari ini. "Semoga layanan PICU dan NICU ini memberi manfaat besar bagi masyarakat,

khususnya di Kabupaten Asahan. Mari bersama sama kita wujudkan pelayanan kesehatan yang semakin prima", pungkas Bupati.



Kegiatan tersebut diakhiri dengan pemotongan Nasi tumpeng dilanjutkan pemotongan pita kemudian meninjau ruangan PICU dan NICU RSUD HAMS oleh Bupati Asahan, Wakil Bupati Asahan beserta rombongan. Edward Banjarnahor